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EXTRAIT DU REGISTRE 

DES DELIBERATIONS 

DU CONSEIL SYNDICAL 
 

 
L’an deux mil dix-huit, le 12 octobre à 14h30, le Conseil Syndical, dûment convoqué, s’est réuni en session 
ordinaire à la Mairie de Gençay, sous la Présidence de Monsieur Michel PAIN, Président du SIVM et Maire 
de Saint Maurice la Clouère. 
Présents : M. Michel PAIN, M. François BOCK, M André BIBAULT, , M. Claude FERRON,  
Date de la convocation : 3 octobre 2018 
Absents excusés : Mme Sophie PEZIN LEFEBVRE et Mme Françoise PERIDY 
Nombre de membres en exercice : 6 
Nombre de membres présents : 4 
Nombre de votants : 4 
Secrétaire : Michel PAIN 
 
 

COMPTE RENDU 
 
 
 

1. Modification des statuts du syndicat 
Vu l’arrêté n°69-37-D2/B2, en date du 10 mars 1969, portant autorisation de la création d’un Syndicat 

Intercommunal à Vocation Multiple entre les communes de Gençay et de St Maurice la Clouère. 
Vu la délibération du 24 mars 2000, modifiant les statuts du SIVM Gençay-St Maurice la Clouère par la 

modification de la répartition des charges. 
Vu la délibération du 4 février 2004, modifiant les statuts du SIVM Gençay-St Maurice la Clouère par la 

modification de la répartition des charges 
Vu la délibération du 4 avril 2012, modifiant les statuts du SIVM Gençay-St Maurice la Clouère par la 

modification de la répartition des charges 
 
Considérant que le syndicat a pour objet de coordonner l’action des communes participantes en vue 

d’étudier des programmes d’équipement d’intérêt commun destinés à améliorer les conditions de vie économique 
et sociale de la région de Gençay et de Saint Maurice la Clouère et de ses environs. (article 2 de l’arrêté de 
création). 

Monsieur PAIN, expose à l’assemblée le projet de circulation douce entre la commune de Gençay et la 
commune de Saint Maurice la Clouère : 

Afin de faciliter le développement des pratiques de déplacements doux, sur le territoire des communes de 
Gençay et St Maurice la Clouère, les membres du syndicat souhaitent disposer d’un schéma intercommunal des 
continuités piétonnes et cyclables, intitulé « circulation douce ». L’objet de cette étude consiste à identifier et 
programmer la réalisation d’un réseau continu d’itinéraires attractifs (direct, dans un environnement de qualité…), 
sécurités (confort d’usage, traversées…), accessibles à tous, denses et connectés. 

Vu l’intérêt commun de ce projet, monsieur le Président, propose de modifier les statuts du syndicat en 
ajoutant la compétence «  circulation douce ».  

 
Après en avoir délibéré, le Conseil Syndical, accepte à l’unanimité de modifier les statuts du syndicat en 

ajoutant la compétence « circulation douce ». 

 
 



 
 
 

2. Choix du géomètre pour le projet « circulation douce » 
Monsieur le Président, rappelle à l’assemblée que pour mener à bien le projet « circulation 

douce », il avait été décidé de convier l’étude à l’agence des territoires de la Vienne. 
Un programme d’aménagement de liaisons douces a été proposé et afin de poursuivre ce projet, il 

est nécessaire de faire réaliser un relevé topographique sur la zone qui a été retenue par l’assemblée, 
soit  sur la liaison de la place de l’église de St Maurice la Clouère et le chemin Brun jusqu’à la Poste sur la 
commune de Gençay. 

Trois devis sont proposés, selon un cahier des charges précis : 
SCP GUICHARD D EGROMARD 
SELARL BRANLY-LACAZE 
ABSCISSE Géo-conseil 

3 894.00€ 
3 084.00€ 
2 237.40€ 

 
Après en avoir délibéré, l’assemblée décide à l’unanimité de retenir l’offre de la société de 

géomètre ABSCISSE Géo-conseil, pour un montant de 2 237.40€ et autorise le Président de signer tous les 
documents portant sur le projet « circulation douce ». 
 

 
3. Acquisition du bâtiment de l’ancienne laiterie 

Monsieur BERCIER, propriétaire des bâtiments de l’ancienne laiterie accepterait de vendre 
les bâtiments. Les immeubles sont situés sur le territoire de la commune de Gençay mais aussi 
sur le territoire de Saint Maurice la Clouère. Voir ce qui pourrait être fait. Affaire à suivre. 
 
 
4. Piscine 

Monsieur PAIN informe l’assemblée que le syndicat « Eaux de Vienne SIVEER » qui était en 
charge de la maintenance des pompes de la piscine, ne souhaite pas poursuivre ce service. Le 
contrat de maintenance est dénoncé pour 2019. Il convient donc, de résoudre ce problème pour 
la saison 2019. Des devis seront demandés mais peut-être attendre la réponse de la 
communauté de communes du Civraisien en Poitou. 

 



 
 

 Bilan de la piscine – saison 2018 



 

 



 
 

 
 
Lecture du bilan de Magali, maître-nageur de la saison 2018 

 



 
 Transfert à la communauté de communes du Civraisien en Poitou 

Un courrier a été envoyé à la communauté de commune pour demander que celle-ci 
prenne en charge la piscine en 2019. Affaire à suivre. 
 
5. Questions diverses 
 

Monsieur BIBAULT présente en début de séance un devis de la société PM de ROM, portant sur le 
chantier d’arrachage de plante invasive d’un montant TTC de 13 620.00€. La prestation semble onéreuse, 
d’autres devis seront demandés par monsieur BIBAULT. Affaire à suivre. 
 


